RETRACTA EDIL DE LO QUE HABÍA DECLARADO A LA PGJ

## nzuelo'

En entrevista con a.m., Noé Zárraga Trejo narró cómo se dieron los hechos, que concluyeron en su internamiento en la Clínica San José

Aunque ha cambiado tres veces su versión sobre el motivo de ataque, el alcalde de Tequisquiapan, Noé Zárraga Trejo, aseguró que se trató de una trampa, "y pues me la traque todita, 2007, mordi el anzuello y fii solo."

tragué todita "no?, mordi el anzue-lo y fui solo". La noche del lunes, Zárraga Trejo fue encontrado inconsciente en un paraje de la carretera a Huichapan, a la altura del rancho 'El Salitrillo', presentaba golpes y heridas de presentaba golpes y heridas de arma blanca, por lo que fue atendido en la Clinica Hospital San José, de Tequisquispan

Tequisquiapan.
En la primera versión difundida
por la Coordinación de Comunicación Social del Municipio el lunes
porlanoche, se informó que el alcalde Noé Zárraga había sido víctima

Ayer por la mañana, en declara ciones a la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), el alcalde tequisquiapense señaló que quienes lo agredieron le indicaron e era con motivo de sus conflictos con el Sindicato de Trabajadores del

con el Sindicato de Trabajadores dei Ayuntamiento. Sin embargo, por la tarde se re tractó de lo declarado a la PGJE, sostuvo que se había tratado de una trampa, que el móvil de la agresión fue porque pretenden amedrentar-lo, pero que también lo despojaron de 20 mil necesarios.

En entrevista con a.m., Zárraga Treio narró cómo se dieron los he

SE CONTRADICE... Estaba en mi oficina, la secretaria me llevó un recado, que hablaba un 'Juan Hernández' y que me esperaba a las 19:30 horas para entrenarme unos documentos del Sindicato que iban a ser de mi beneficio, y pues me, mordí el anzuelo y fui solo".

NOÉ ZÁRRAGA TREJO ALCALDE

El simple hecho de que una llamada anónima involucre a alguien... no puedo yo irme en contra del sindicato. No puedo hablar de un robo porque si hubiera sido un robo se llevan la camioneta ¿no? (...) es una amedrentada más, una tarieta más".

VERENTREVISTA INTEGRA/ PÁGINA 2

chos que concluyeron en su inter-namiento en la Clínica San José de

amiento en la Clinica San José de Tequisquipan.

"Estaba firmando documentos en mi oficina, cuando la secercaria me lleva un recado, que hablaba un Juan Hernández' y que me esperabalas 19-30 horasparaentregarme unos documentos del Sindicato qui ban a ser de mi beneficio.

"Y pues me la tragué todita no?... mordí el anzuelo y fui solo; inclusive estaba el comandante en la Guardia Municipal y yo le

lo; inclusive estaba el comandamiene la la Guardia Municipal y yo le dije: 'Ahorita vengo, José para irnoso para la casa'. Yo me voya como a las ocho, ocho y media, y ya me acompaña el. "El me dijo: 'lo acompaño', y yo le dije que no: 'ahorita, no me tardo', ila vera los directores que estaban en el Cabildo yles dije que no metar-

daba... y fui a la dichosa cita."

Sobre las motivaciones que pu-dieron originar la agresión en su contra, el alcalde se retractó de los señalamientos hacia los dirigentes

señalamientos hacia los dirigentes sindiciales, que en su primera declaración ante la Procuraduria General de Justicia había manifestado. "El simple hecho de que una llamada anónima involucre a alguien... no puedo yo irme en contra del sindicato".

Incluso, reveló que fue despojado deal menos 30 mil pesos que llevaba consigo en el momento de la agresión, aunque desecretá que se trata sólo deun robo, yaquenose llevaron su camioneta. su camioneta,

"No puedo hablar de un robo porque si hubiera sido un robo se llevan la camioneta ¿no? (...) es una ame-drentada más, una tarjeta más".

## Culpa Zárraga Trejo de ataque a sindicato

El Edil señaló que al terminar una reunión de trabajo, recibió una llamada telefónica para decirle que le darían información del gremio/L

IPOR CRISTIAN PADILLA

Noé Zárraga, Presidente Municipal de Tequisquiapan, señaló que el motivo del atentado que sufrió, fue por sus problemas con el Sindicato, según le aclararon sus agresores. Ayer, a las 20:30 horas, se recibió el re-

porte en el que informaban que el Edil se encontraba lesionado en el Hospital San José, ubicado en el municipio de Te-

San Jose, unicado en el municipio de Tequisquispan.
En una entrevista con el Ministerio Público, para aportar datos preliminares de los hechos, Noë Zárraga señaló que al concluir una reunión de traba-

jo, recibió una llamada telefónica en la

jo, recibió una llamada telefónica en la que le indicaban que le próporcionarian información relativa al Sindicato del Muntamiento de Tequisquiapan. Para lo anterior, fue citado en las canchas de futbol del barrio de La Magdalena, ubicado sobre la carretera que va a Tecozautla, lugar a donde se trasladó solo, sin la escolta que habitualmente la scompaña. lo acompaña.

Una vez en el lugar, fue interceptado por un vehículo pequeño de color os-curo, del que descendió un sujeto que lo obligó a hacerse a un lado; en tanto que un segundo individuo tomó el vo-lante de la camioneta, conduciéndolo hasta un camino de terraceria, dondé lo bajaron del vehículo y lo golpearon, haciéndole la aclaración que, la agre-sión era con motivo de sus conflictos con el Sindicato del Ayuntamiento de Tequisquiapan. Finalmente se informó que, se está en

Finalmente se informó que, se está en espera de que el ofendido se encuentre en condiciones de rendir su declara-ción formalante el Ministerio Público, lo cual podría tardar hasta 15 días, por la gravedad de sus heridas.

Fracciones parlamentarias

ALEJANDRO GUILLÉN LEON

Las fracciones parlamentarias de la LV igislatura local condenan las agresiones que

sufrió el edil de Tequisquiapan Noé Zárraga, y demandan a la Procuraduría Ganeral de

dusticia investigar a fondo los hechos y el esclarecimiento de los mismos. Proponen revisar los esquemas de los cuerpos de seguridad en el estado.

Los coordinadores y diputados de las frac-ciones parlamentarias del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez; PAN, Rafael Puga Escobedo Rodríguez; PAN, Rafael Puga Tovar; PRD, Carmen Consolación González Loyola y Verde Ecologista, María de Jesús Ibarra, tamentaron las agresiones de que fue objeto el Presidente Municipal de Tequisquiapan, de extracción perredista y demandan la las autoridades del Ministerio Público, de la PGJ el esclarecimiento del

Rafael Puga Tovar, coordinador de la bancada panista, dijo que no se puede descartar ningún móvil, desde el personal hasta el políti-co, en la agresión que sufrió el edil.

Además de que recomendó al Cabildo del Ayuntamiento de Tequisquiapan que revisen sus esquemas de seguridad pública municipal, ya que los hechos pueden estar ligados a actos de corrupción

El diputado panista negó que la violencia sea una situación generalizada en el estado, y consideró que se trata de un asunto focalizado en el Municipio do Tequisquiapan. Por su parte la diputada del PRD, com-

pañera de partido de Noé Zárraga, demanda

el esclarecimiento de las agresiones. Carmen Consolación González Loyola dijo que los motivos de la agresión pueden ser porque el edil ha descubierto actos de corrupción en Tequisquiapan y no se ha prestado a enjuagues de esa naturaleza. Calificó como de honrado, trabajador y tran-

quilo a Noé Zárraga.

En el mismo tono fueron las apreciaciones del coordinador de la bancada priísta, Jaime Escobedo Rodríguez y de la del Verde Ecologista, María de Jesús Ibarra, que incluyeron en su propuesta el análisis profundados de la constancia de la constanci do de la situación de la seguridad no sólo en Tequisquiapan, sino de todo el estado. Para ambos legisladores lo sucedido a Noé

Zárraga es parte de la descomposición social que viene surirendo la entidad en materia de seguridad y no sólo el edil está propenso a seguridad y no sólo el edil está propenso a agresiones, a actos de violencia, sino que toda la ciudadanía a diario está expuesta a ello.

### Noé Zárraga culpa al sindicato; líderes se deslindan del hecho

cia del Estado reveló ayer-parte de la declaración que Noe Zárraga Trejo hizo cuando todavía se encontraba hos pitalizado en Tequisquiapan. En esta, según la PGJ, el alcalde señala que la agresión fue "por motivo de sus con-flictos con el sindicato de ese munici-

De acuerdo con el despacho de la Procuraduria: Zárraga Tejo señeló que al concluir una reunión de trabajo reci-bió una ilamada en la que le indiceban que le proporcionarian información re lativa al Sindicato del Ayuntamiento de

Tequisquiapan.
Para ello, fue citado en las canchas
de futbol del barrio de La Magdalena, ubicado sobre la carretera que va a Tecozautla, lugar a donde se trasladó solo, sin la escolta que habitualmente

lo acompaña.

A ese lugar acudió a bordo de su camioneta una Chevrolet de color rojo tipo Pick Up, fue interceptado por un vehículo presidente de color oscuro, del que descentido a suprto que lo obligó a hacerse a un lado; en tanto que un LUIS ARMANDO CAMPERO Y MARTHA ROMERO

segundo individuo tomó el volante de la camioneta, conduciendo por una terracería hasta detenerse; lo bajaron

del vehículo y lo golpean.

En su relato, el alcalde de Tequisquiapan mencionó que los desconocidos le aseguraron que la agresión era por el pleito que tenían entre su admi-

nistración y el sindicato del municipio. La PGJ informó que todavía está a la espera de que el edil se encuentre en condiciones de rendir su declara-ción formal ante el Ministerio Público que le permita establecer las líneas de investigación que deriven de su ver

sión.
Por cierto, mientras la Procuraduría señalaba que el presidente municipal de Tequis presentaba sólo lesiones contusas, según el estudio pericial, el médico que lo atendía en la clínica San José, en ese municipio, aseveró que Noé Zárraga presentaba una cortada en el rostro, a la altura de la ore-

Por último, se dio a conocer que la agresión al munícipe dio inicio a la averiguación previa SJR-I/274/2007, radicada en San Juan del Río, en la cual se han llamado a declarar a cerca de 20 personas testigos y posibles re lacionados con estos hechos.

### SE DESLINDA EL LÍDER

SE DESLINDA EL LIDER
El líder del Sindicato de Trabajadores del Municipio de Tequisquiapan, se
deslinda de cualquier responsabilidad
ante los hechos en contra de Noé
Zárraga Trejo y niega haber tenido
contacto telefónico con el afectado durante el trascurso del lunes cuando

De acuerdo al boletín de prensa emitido por la Procuraduría General de Justicia en el Estado, el presidente municipal de Tequisquiapan Noé Zárraga, declaró haber recibido una Ilamada telefónica, mediante la cual lo citaban para hablar sobre la situación actual a la que se enfrenta con el Sindicato de Trabajadores del Ayun-tamiento ante el emplazamiento a huelga para el 19 de marzo. Sin embargo el líder del sindicato Rubén Díaz, nego haber tenido que

ver con la supuesta llamada y ase-

guro, el último encuentro que estaba agendado era el del próximo jueves ante el Tribunal para tratar los asun-tos del emplazamiento a huelga. Rubén Díaz, dijo que no ha habido

hasta el momento notificación formal para declarar ante las dependencias correspondientes y que únicamente ha entablado pláticas con elementos del Ministerio Público.

Hizo hincapié en que el Sindicato de Trabajadores, al Servicio del Munioioio. se deslinda de toda responsabi-lidad sobre la golpiza al edil de Te-quisquiapan. "Nosotros deslindamos completa-

mente de toda responsabilidad porque nuestro asunto es meramente la-boral y por que no decirlo, lamentamos lo sucedido porque nosotros siempre hemos sido muy respetuosos en este sentido, inclusive manifestariamos nuestras inconformidades como sindicato con mucho respeto, estamos lle-vando los acuerdos con solidaridad, pidiendo se respeten los acuerdos conforme a derecho" finalizó el líder sindical.



RUBEN DIAZ, dirigente del Sindicat de Trabajadores Servicio d de Trabajadores servi Municipio de Tecasa iapas.

# sindicato En sus primeras

declaraciones, el Alcalde señaló que los sujetos que lo golpearon le seguraron que era con motivo de los problemas con el Sindicato

Redacción

n sus primeras declaraciones ante el Ministerio Público, el alcalde de Tequisquiapan Noé Zárraga Trejo afirmó que los individuos que lo gol-pearon le aseguraron que la agresión era con motivo de sus conflictos con el Sindicato del Ayuntamiento de Tequisquiapan.

En entrevista con medios de comunicación el Edil señaló que traía consigo 30 mil pesos y que hasta el momento desconocía si se los habian robado o no; dijo además que habían

sido 3 sujetos los que lo golpearon. De acuerdo a un comunicado de prensa de la Procuraduría General de Justicia del Estado, Noé Zárraga señaló que al concluir una reunión de trabajo recibió una llamada tele-fónica en la que le indicaban que le proporcionarían información relati-va al Sindicato del Ayuntamiento de

Tequisquiapan.

Para lo anterior, fue citado en las canchas de fútbol del barrio de La Magdalena, ubicado sobre la carretera que va a Tecozautla; lugar a donde se trasladó solo, sin la escolta que habitualmente lo acompaña. Al llegar al sitio en mención, a bordo de su camioneta una Chevrolet de color rojo tipo Pick Up, fue interceptado por un vehículo pequeño de color oscuro, del que descendió un sujeto que lo obligó a hacerse a un lado; en tanto que un segundo individuo tomó el volante de la camioneta, conduciendo por una terracería hasta detenerse; lo bajaron

del vehículo y lo golpean.

Noé Zarraga, quien no presenta lexiones por arma blanca ni de fuego, ya no aportó mayores datos debido a que médicamente requería reposo, por lo que se está en espera de esté en condiciones de rendir su declaración formal ante el Ministerio Público.

## Pide a Zárraga hablar "con la verdad"

José Luis Sáinz consideró que el ataque al alcalde Noé Zárraga iba dirigido; dijo no explicarse por qué acudió solo a una llamada anónima

Egtrella Álvarez

El presidente de la comisión de Administración y Procuración de Justicia de la LV Legislatura, de Justicia de la LV Legisiatura, José Luis Sáinz, pidió al alcal-de perredista de Tequisquiapan, Noé Zárraga Trejo, "hablar con la verdad" respecto a la agresión que sufrió el pasado lunes. Sáinz Guerrem considerá que

Sáinz Guerrero consideró que el ataque al alcalde iba dirigido y dijo no explicarse por qué acudió ante una llamada anónima, solo, a un lugar desolado por la noche.

"Es curioso que el señor haya tenido dos atentados en menos de tres meses (...) Me parece que él tendrá que poner toda la disposición de su parte para escla-recer todos los hechos (...) A mí me parece que tiene que hablar

ante todo y dirigirse con toda la verdad para tratar de esclarecer y que la Proçuraduría pueda realizar su trabajo con normalidad (...) Es curiosa la forma en la que es lesionado el señor alcalde de Tequisquiapan. Qué bueno que no le sucedió nada más allá".

Por lo que refirió que "deben tomarse medidas de prevenciór y seguridad e iniciar esa línea de inseguridad e iniciar esa innea de in-vestigación de lo que declaró res-pecto al sindicato. Que me parex que deberá de investigarse bien. porque también está imputando o señalando a responsables de este sindicato".

Sin embargo, el diputado ase-guró que esta agresión no puede considerarse en un problema generalizado "la ciudadanía en Querétaro debe estar tranquiia".



José Luis Sáinz.

Piden la apertura de bibliotecas y demandan continuidad de servicios

# Manifiestan escobedenses repudio a huelga sindical

Otro sector de la población insistió en que los servicios municipales no deben ser desatendidos

### HUELGA PEDRO ESCOBEDO esidencia Municipal

Santiago Yáñez obladores de Pedo Escobedo se nanifestaron en el Jardín Independencia de la cabecera municipal para demandar que concluya la huelga en esta demarcación, ante la problemática que ocasiona el cierre de bibliotecas y algunos departamen-tos de la Presidencia, quienes anunciaron harán una marcha para el domingo en apoyo del Alcalde.

"Los niños están perdiendo mucho porque las bibliotecas las tienen cerradas, tantos niños no pueden acudir a investigar lo que les dejan de tarea, nosotros queremos gente que se ponga a trabajar y no que nos estén buscando problemas al municipio", comentó Rocío Dorado Ro-

Dentro de las consignas que realizaron contra el sindicato de Trabajadores al Servicios del Municipio de Pedro Escobedo, es que mejoren la atención para con la ciudadanía ya que además de la recolec-



La población en general ya no está de acuerdo con la huelga de sindicalizados en Pedro

con la ciudadanía no es la adecuada.

"Cuántos quisieran un trabajo de esos y qué meritos han hecho para que de-manden esa prestaciones, hay personas que tiene años de estar sindicalizados y no piden esto, no es justo; además cuan do a los sindicalizados Obras Públicas les llega a mandar a hacer un trabajo a las comunidades, nos piden para el refresco

ción de basura que se ve afectada, pero de igual forma la forma en como se dirigen y son cooperaciones de 500 pesos porque vengan a trabajar aun con el sueldo que

Lo anterior lo señaló Yolanda Uribe, quien manifestó además la inconformidad porque los departamentos como el Registro Civil no trabajan al 100 por ciento ante esta situación, y en el caso de los espacios de esparcimiento como la unidad deportiva que también están ce-

## Propondrán seguro de gastos médicos mayores

Esta será una de las nuevas propuestas de la autoridad municipal a los trabajadores sindicalizados de Pedro Escobedo WA



Santiago Yánez

El municipio de Pedro Escobedo ofertará un seguro médico con instituciones públicas o privadas, por lo que se analiza incrementar los recursos por concento de

gastos médicos, en la propuesta que se presentará este jueves por parte de la autoridad municipal ante el Tribunal de Conciliación

y Arbitraje. Edgardo Piña Mancilla, presidente municipal de Pedro Escobedo, dio a conocer que de los cuatro puntos que ya se habían planteado como propuestas al sindicato, sólo adecuarán lo que

se refiere al gasto médico.

"Espero que para pasado mañana la entreguemos y sería en la parte medica en la que podríamos ofertar un seguro de gastos mayores, una empresa que ofrezca los servicios médicos en paquete; en ese sentido podría darse y puntualizar que es una propues ta interesante porque daría solución a lo que se necesita". Previo análisis de lo que re

presenta el incremento en el gasto médico que concluirá este miércoles, se dará una nueva propuesta de la cual se calcula puede incluso duplicarse el gasto

"Si nos vamos por la parte medica habría que hacer un análisis importante, y se podría incluso duplicar lo que se gasta, o su-mar una cantidad al gasto que ya se tiene", el cual oscila entre los 150 a los 200 mil pesos mens les por atención a sindicalizados junto con sus familiares.

En el caso del incremento salarial y los recursos para fraccionar terrenos que va se tocaron con anterioridad en la propuesta, Piña Mancilla comentó que no habrá modificaciones en cuanto a la propuesta.